

Versión móvil

SUR.es málaga2016¡SÍGUEME!
Estoy en Facebook
Noticias al día en tu perfil
facebook.com/diariosur

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

PATROCINADO POR: *Auto Empleo*

Hoy 22.5 / 28.4 | Mañana 21.3 / 28.5 |

SURTVes Ir a www.surtv.es

26 julio 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs ServiciosBuscar

IR

Málaga Marbella-Estepona Costa C. Gibraltar Andalucía **Melilla** Turismo Semana Santa Festival de Málaga Feria de MálagaEstás en: SUR.es > Noticias Málaga > Noticias Melilla > **El 1 de agosto comienza el programa OPEA que beneficiará a más de 2.000 parados**

MELILLA

El 1 de agosto comienza el programa OPEA que beneficiará a más de 2.000 parados

La finalidad es ofrecer a los desempleados las herramientas que necesitan para poder crear una empresa de forma autónoma

25.07.10 - 01:41 - R.SERRANO | MELILLA .

Después de que la Dirección Provincial del SPEE en Melilla remitiera al Boletín Oficial de la Ciudad la Resolución 15 de marzo de 2010 del Servicio Público de Empleo Estatal por la que se convocan subvenciones para la realización de acciones de orientación profesional para el empleo y asistencia para el autoempleo (OPEA) a entidades colaboradoras sin ánimo de lucro para 2010, será, por fin, a partir del 1 de agosto cuando entre en funcionamiento este programa.

Tal y como ha explicado a SUR el director territorial del SPEE, serán cerca de 2.000 personas las que se beneficien de estas subvenciones. De ellas, 1.725 son demandantes de empleo para la realización de acciones de tutoría individualizadas y 850 más para acciones de autoempleo.

Antes de entrar en detalles, Joaquín Arana ha explicado en qué consiste la OPEA (Orientación Profesional para el Empleo y Asistencia al Autoempleo). Según ha comentado, este programa está dirigido a personas desempleadas y su finalidad, matiza, consiste en ayudar al ciudadano, para que de forma autónoma, consiga sus objetivos profesionales, ofreciéndole información actualizada, entrenándole en las habilidades necesarias para buscar empleo, motivándole en esta tarea, así como colaborando en la planificación de su inserción. «Se caracterizan por su flexibilidad, adaptándose a cada usuario y facilitándole las herramientas necesarias que hagan posible la búsqueda de empleo o su colocación por cuenta propia», indicó.

Lo importante, a juicio de Arana, es que se enseña a los demandantes de empleo cómo realizar trámites y procesos elementales para que sepan afrontar los obstáculos a la hora de encontrar un trabajo, ofreciéndoles los instrumentos y conocimientos necesarios para ello. Elaborar un curriculum o cómo han de desenvolverse en una entrevista laboral son algunas de estas cuestiones prácticas.

Por otro lado, también destaca el hecho de que aquellas personas en las que se detecta que tienen una inquietud empresarial se le pueden derivar a 'acciones de autoempleo'. Allí, explica, una serie de técnicos, especializados en la rama de empresa y de económica, les proporcionan una serie de premisas para intentar que se conviertan en un trabajador por cuenta propia. Una cosa muy importante para Melilla, subraya, por cuanto el tejido productivo de la ciudad es «bastante escaso». De ahí, sostiene, que cualquier iniciativa que pueda suponer un crecimiento de la producción y de las empresas locales «ha de ser considerada como una actuación muy beneficiosa».

Más concretamente, lo que se persigue con este tipo de personas que tienen capacidad de gestión empresarial es que tomen conciencia de las ayudas a las que pueden acceder, ayudas procedentes tanto de la Ciudad Autónoma, como de empresas municipales (Promesa) y del SPEE. Además, pueden recibir asesoramiento técnico a través de los agentes de desempleo y desarrollo local promovidos por la Consejería de Economía, Empleo y Turismo y el SPEE.

«De lo que se trata es calar el germen del autoempleo en la ciudad», insiste Arana.

Aunque en un principio fueron cuatro las entidades interesadas en recibir estas ayudas tan sólo tres pudieron alzarse con las subvenciones. El motivo no fue otro que la falta de documentación y el incumplimiento de los requisitos que se exigían por parte de una de ellas. De este modo, serán UGT, FORUM y la Fundación Empresa Universidad de Granada quienes atiendan a los más de 2.000 desempleados durante el desarrollo del programa que finalizará el próximo 31 de marzo.

En comparación con otros años, el presupuesto ha crecido en un dos por ciento. «Teniendo en cuenta la época de contención de gastos en la que estamos, el hecho de que se mantengan y se incrementen es una buena señal», señaló el director territorial del SPEE.

TAGS RELACIONADOS

agosto, comienza, programa, opea, beneficiara, parados

ANUNCIOS GOOGLE

Ayudas y Subvenciones

Beneficiarse de todas las ayudas institucionales que le corresponden
informa.com

¿Sigues Buscando Trabajo?

Haz un Curso en Áreas que Demandan Personal. Mejora Futuro Profesional
www.MasterD.es/Cursos

Ayudas de innovación

El director territorial del SPEE destaca que Melilla «debe incrementar,» en la medida de lo posible, su tejido productivo